
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先生たちに聞いてみました！ 

 

1年目 合志こども園 

嬉しかったことは･･･？ 

ホームページに掲載されていた「一人ひとりの子どもを

大切に」という言葉に惹かれ、ホームページをじっくり

見てみました。「あたたかい環境の下で科学的に裏付け

られた適切な教育を実践する」という教育理念に共感

し、また、各園の「日記」からも、園の雰囲気が良くわ

かり、ここだったら楽しく働けそうだなと思いました。 

 

初めての担任をするということは、大きな責任も伴うので不

安も大きかったです。 

でも、実際に子どもたちと日々接していると、不安よりも楽

しい気持ちが上回りました！ 

周りの先生方にアドバイスしていただいたり、助けていただ

くことで、不安もなくなりました。 

 

フォローに関しては･･･先輩の先生方にはすごく助けてい

ただきました。 

初めは、子どもの気持ちがなかなか上手く汲み取れず、子

どもが何を求めているのかを理解するのに戸惑うこともあ

りました。 

上手くできないことが多かったのですが、先輩の先生方に

たくさんのアドバイスや励ましを頂き、大変助かりました。 

辛かったことは･･･？ 

不安だったことは･･･？ 

今のところ無いですね！ 

基本的に前向きなので・・・(笑) 

 

 

たくさんあります！ 

園に来る前は、なかなか言葉が出なかった子どもが、園に来るよう

になってたくさんお話をするようになった、などの子どもの日々の

成長を保護者の方と共有し、共に喜び合えることですね。 

「うちの子が、先生好き！と家で言っているんです」と保護者の方

に言われるのも励みになっていますね。叱ったりすることもあるの

ですけれど(笑) 

やはり、子どもの成長を感じられたときですかね。 

子どもたちは、日々成長していきます。 

昨日よりも成長している姿を見ると、自分のことのように

嬉しく感じます。 

 

褒め言葉かは分かりませんが、他の先生方から「落ち着い

ているね」「肝が据わっているね」「いつも笑顔で明るいね」

と言われたことです。 

 

第一学園で働く先輩の声をご紹介します♪ 

 

一日が過ぎるのがあっという間です。 

きっと、子どもと一緒に過ごす時間が、充実しているんで

しょうね。 

 

 

信頼できる同期の先生です！ 

同期の先生がいると、本当に心強いです。 

いろいろなことを相談しながら、支えあっていると思いま

す。 

必需品は子どもの発達を学ぶための専門書です。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先生たちに聞いてみました！ 

1年目 合志こども園 

 

 

 

 

第一学園を知ったのは、ホームページでした。 

第二幼稚園を見学させていただいて、その雰囲気が非常

に良かったので、就職したいとおもいました。 

先生方の雰囲気も温かく、そのイメージは今でも変わっ

ていません。 

理事長先生の話を聞いて、自分にもそんな素敵な保育ができ

るのかな･･･と思いました。 

本を読んだり、しせい教育の観点からアドバイスを頂いたり

しました。 

実際に働いていく中で、学園の教育方針が身をもって実感で

き、理解が深まっていきました。 

 

不安だったことは･･･？ 

辛かったことは･･･？ 

子どもと生活していて、思いがなかなか伝わらず、どうしたら･･･？と

考えることがあります。自分の気持ちを伝えるだけでなく、子どもに寄

り添い、子どもを理解するように心がけています。 

お互いに心を開いて信頼関係を築いていきたいと思っています。 

 
嬉しかったことは･･･？ 

 

今まで名前を呼んでくれなかった 2 歳児さんが、初めて名前を呼

んでくれたことです。 

子どもたちの成長はめざましいです。日々、できることがどんどん

増えていったり、自分の呼びかけに対して反応を返してくれるよう

になったりすることを嬉しく感じます。 

子どもたちとずっと一緒にいられる、ということです。 

子どもたちとこのような形で過ごせるのは、保育教諭とい

う職だからこそできることだと思います。 

保護者の方に「子どもが『園が好き』『先生が好き』と言

っていました」と言われた時も先生になって良かった！と

思いました。 

 

 

子どもを叱ってしまい落ち込んでいた時、同僚の先生に

「そんな気にすることはないよ」「こうしたらいいよ」と

いう励ましの言葉とアドバイスです。 

 

 

第一学園では 3 年目までの先生たちが集まって、日頃の悩

みや教育・保育のスキルアップをする園内研修「若葉会」

が定期的に行われています。 

前回は、指揮法の研修がありました。講師の先生をお招き

して、基礎基本を学びあいました。 

また、就職前の見学をさせていただきたくてお電話をした

とき、快く受け入れてもらえたのも嬉しかったです。 

全員でする活動時間ではない、子どもたちが自由に遊んで

過ごす時間です。自由な遊びをする時間には、子どもたち

の意外な一面を発見することができます。 

第一学園で働く先輩の声をご紹介します♪ 

 

マスキングテープです(笑) 

子どもたちにとっても安全ですし、壁や、貼る対象のもの

にも優しいので重宝しています！ 

貼って剥がせますしね。 

かわいい柄のテープを使い分けています。 

 

 


